



Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Cd. Juárez

BOLETIN INFORMATIVO CANACO 26 al 30 de Agosto del 2024

Lunes 26 de Agosto del 2024

Fortalecimiento con Autoridades en materia de seguridad

Como parte de las estrategias de vinculación de la Cámara de Comercio, se busca fortalecer la colaboración con las Autoridades. El Lic. Raymundo Domínguez Lozano, Vicepresidente Ejecutivo de CANACO Juárez, estuvo presente en el Segundo Congreso Internacional de Seguridad Pública, organizado por el Gobierno del Estado.

En este importante evento participaron la Fiscalía General del Estado (FGE) y la Secretaría de Seguridad Pública Estatal (SSPE). Durante el congreso, se destacó la importancia de una buena coordinación entre las corporaciones policiales de los tres niveles de Gobierno, lo que ha permitido diseñar estrategias efectivas en el combate y erradicación de actividades ilícitas

Capacitación CANACO Juárez

Se llevó a cabo nuestra capacitación "Dominando el Arte de la Gestión: Estrategias y Habilidades para Líderes" dirigida por Óscar R. Domínguez, gracias por tomar la iniciativa hacia un gran liderazgo para sus empresas

Participación en el evento de la Asociación de periodistas de Ciudad Juárez (APCJ)

En representación de la Cámara de Comercio, el Lic. Mauricio Torres, y la Lic. Raquel Frías, estuvieron presentes en la premiación de la Asociación de Periodistas de Ciudad Juárez (APCJ), que en su 61 aniversario reconocieron lo mejor del periodismo regional y nacional con la Ceremonia anual de periodismo Columna de plata. A dicho evento estuvieron Autoridades de los tres niveles de Gobierno, tales como; el Dr. Eduardo Borunda, Presidente APCJ; Presidente Municipal de Ciudad Juárez, Lic. Cruz Pérez Cuéllar; la representación de la Sra. Gobernadora de Chihuahua, el Dr. Oscar Ibáñez; el Magistrado Lic. Filiberto Terrazas; la Senadora Lic. Andrea Chávez. Canaco Juárez siempre involucrado en el mérito al reconocimiento.



Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Cd. Juárez

Fortaleciendo lazos entre Cámaras de Comercio

Iván Eduardo Muñiz Hernández, Vicepresidente de Secciones Especializadas de CANACO Juárez, se reunió con José de Jesús Rodríguez Cardenas, Presidente de la Cámara de Comercio de la Ciudad de México. En este encuentro, se establecieron enlaces estrechos para fortalecer la colaboración entre nuestras cámaras, explorando posibles alianzas en temas clave como aduanas, consulados, mediación y conciliación arbitral. Además, se discutieron estrategias para la cooperación entre Secciones Especializadas y las comisiones de Jóvenes Empresarios.

¡Gran cierre del Mochilatón!

Agradecemos a todos los que han formado parte de esta iniciativa, su apoyo es invaluable y está ayudando a construir un futuro mejor para la educación de muchos niños. Si aún no has participado, ¡todavía estás a tiempo! Te esperamos hasta las 17:00 hrs en las instalaciones de CANACO. No dejes pasar esta oportunidad de hacer la diferencia. ¡Cada aportación cuenta

¡Impulsando el futuro de las empresas familiares en Ciudad Juárez!

Iván Eduardo Muñiz Hernández, Vicepresidente de Secciones Especializadas y de Jóvenes Empresarios de CANACO Juárez, participó en una junta clave, en el marco de la Reunión Nacional de Consejo de la Confederación de Cámaras Empresariales, llevada a cabo en la Ciudad de México, en la Unidad De Congresos Centro Médico Nacional Siglo XXI IMSS.

Acompañado por MDIEF. Antonio Díaz Gutiérrez, Presidente del Consejo Iberoamericano de la Empresa Familiar y Vicepresidente de Empresa Familiar y Gobierno Corporativo de CONCANACO Servytur, y Noé Mendoza, Director General del CIBAEF, se abordaron y conciliaron temas esenciales para traer a Ciudad Juárez el Congreso Nacional de Empresas Familiares, denominado "Foro Impulso Norte". Este evento será fundamental para fortalecer la trascendencia generacional de las empresas familiares en nuestra región.



Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Cd. Juárez

Martes 27 de Agosto del 2024

Trabajando por un proyecto de Decreto Fronterizo 2025

La Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Ciudad Juárez, en busca de la mejora de sus agremiados bajo la dirección de la Lic. Elizabeth Villalobos Luna, Presidenta de este Organismo, se reunió para dar seguimiento al "Proyecto de Decreto Fronterizo 2025". ¡Estamos comprometidos con mejorar nuestra región fronteriza y Ciudad Juárez!

Atención a medios de comunicación

La atención a medios es esencial para nuestro organismo. Por eso, la Lic. Elizabeth Villalobos Luna, Presidenta de nuestra Cámara, se reunió recientemente con la comunidad de medios. Su objetivo fue mantener a la ciudadanía informada sobre los temas más relevantes que están sucediendo en nuestra localidad. ¡Estamos aquí para mantenerte informado y conectado

Reforma Judicial

Como parte de nuestras alianzas estratégicas con Organismos Empresariales, la Lic. Elizabeth Villalobos Luna, Presidenta de nuestro Organismo, participó en una importante reunión organizada por CANACINTRA Juárez, liderada por la Lic. Isela Molina. En el evento también estuvieron presentes el Lic. David César Aranda González, Magistrado del Primer Tribunal Colegiado del Décimo Séptimo Circuito, y la Lic. Claudia López, Jueza Séptimo de Distrito en el Estado de Chihuahua, quienes compartieron detalles cruciales sobre la Reforma Judicial. Canaco Juárez se mantiene siempre comprometido con los temas que impactan a nuestra comunidad.



Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Cd. Juárez

Jueves 29 de Agosto del 2024

Distintivo Florece

Se llevo a cabo la reunión clave para el Distintivo Florece. Reconoceremos a empresas que lideren en prevención de violencia, impulsen el liderazgo femenino y promuevan un cambio cultural

La reunión fue liderada por la Lic. Elizabeth Villalobos Luna, Presidente de CANACO Juárez, y nos acompañaron la Mtra. Elvira Urrutia Castro, Directora del Instituto Municipal de las Mujeres; la Lic. Silvia Liñán, vicepresidente de Capacitación de CANACO Juárez; y Gilberto Gutiérrez, subdirector del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Juárez (DIF), en representación de la Sra. Rubí Enríquez, Presidenta del DIF.

¡Un gran día para la educación en Juárez!

En coordinación con el Colegio de Bachilleres del Estado de Chihuahua, firmamos un convenio clave para mejorar la formación profesional de los estudiantes. Con la participación del Mtro. Reyes Humberto de las Casas Muñoz y nuestra presidenta, la Lic. Elizabeth Villalobos Luna. Agradecemos a la Dra. Laura Grajeda por hacer posible esta colaboración que enriquecerá la práctica profesional de nuestros estudiantes, así como a los Directores de los planteles de los Colegios de Bachilleres.

Viernes 30 de Agosto del 2024

Reunión Carrera CANACO

Se llevo a cabo la reunión de la Carrera CANACO, con la finalidad de dar seguimiento al tema de patrocinadores, aliados estratégicos y participantes en esta 3era edición.

CANACO JUÁREZ, LA NUEVA FORMA DE HACER CÁMARA